

「校長室」 通信

第11号

都城市立姫城中学校だより

令和2年10月23日（金） 文責：校長 永山博一

姫城中 文化発表会開催



合唱3年3組金賞

22日（木）に72回文化発表会を開催しました。コロナ禍の中、体育館では展示と各学年単位の合唱コンクールを行いました。全校生徒が一斉に集合することはできませんでしたが、素晴らしい歌声を響かせてくれました。生徒の

皆さん本当にありがとうございました。また、国語科ビブリオバトル・英語弁論では成果を発表でき、美術・技術家庭・理科・総合的な学習・お弁当・姫ボラ等展示も、授業で作成した作品等は力作ばかりでした。



美術部の展示作品



2年修学旅行調べ学習



1年生作品

吹奏楽部 定期演奏会開催

18日（日）姫城中体育館で吹奏楽部の定期演奏会を開催しました。コロナ禍の中、各種コンクールや文化発表会での演奏機会が中止になりました。そんな中でも練習を重ね、3年生参加の最後の演奏会が楽しい雰囲気の中、後援会や保護者のご協力のもと開催できたことに心よりお礼申し上げます。



【定期演奏会 10月18日（日）】

姫城中 県知事表彰を受ける



知事表彰の様子（他の団体）

10月13日（火）宮崎観光ホテルで、県知事表彰を姫城中が受けました。これは、姫城中が約15年以上にわたり、共同募金活動に積極的に参加してきた実績が評価されたものです。長年、生徒・PTA活動において継続して取り組んだ姫城地区全体に頂いた表彰であると心より感謝しております。学校として表彰を受けたのは、県内の小中高校では本校だけであり、大変名誉なことでした。

推戴式（地区駅伝・4競技県大会）

23日（金）に地区駅伝大会・県大会の放送による推戴式を行いました。県大会に出場する皆さんは、姫城中の看板を背負い、地区の代表として最後まであきらめずに、走り・プレーしてください。健闘を祈ります。なおコロナ禍で、保護者の入場制限があります。

都城地区駅伝	27日 三股町文化会館前
硬式テニス【個人】	31日・1日 県運動公園
陸上【個人】	7日・8日 県運動公園
男子バレー	7日～9日 清武町体育館
卓球【個人】	8日 佐土原町体育館

校長の独り言「ポジティブな言葉を使う」

ポジティブ【積極的な・肯定的な・前向きな】な言葉を使う。約1ヶ月以上前、私の不注意で飼犬（名前は、みなど）を交通事故に遭わせてしまいました。犬の散歩中、首輪がゆるくなっていることに気付かず、抜けてしまい、道路に飛び出し、背骨と股関節5か所骨折、手術もできない状態でした。獣医さんは、歩けなくなるかも、しっぽを切断等。絶対安静。最悪のことを想定しての診断でした。まだ3歳家族の一員として大切に育てており、大変なショックでした。最初の2週間は、家族交代で、寝ずに夜の看病（痛みで一晩中鳴き声を出します）尿もウンチもできず苦しんで動けず、まさに完全介護状態でした。そんな中、弱っている愛犬に声かけをする際に「大丈夫だよ・必ず治るよ・また散歩に行くぞ」と回復を祈る言葉だけをかけるようにしました。絶対に「ダメだ。無理かも。治らない」と言うようなネガティブな言葉は使わないようにしました。言葉には、言霊（ことだま）があると言われてます。日々使う言葉が、現実的になる。良い言葉を使えば自分を励まし良い結果を引き寄せる。相手にも優しさが伝わると思います。悪い言葉を使うと、悪い結果を招く。「他人を批判し、否定する言葉は、将来自分に戻ってくる」とも言われます。愛犬は、事故後40日、しっぽをふり、立って数歩だけ歩けるようになりました。人間は、言葉を日々使います。ポジティブな言葉が行き交う家庭・学校・社会でありたいものです。